
Ecole élémentaire le Petit Muce 

52 rue du général Leclerc 

91 470 Forges-les-bains 

           CIRCONSCRIPTION DE DOURDAN 

 

Compte-rendu du conseil d’école du 16/06/20 

 Date : 16/06/20 Durée : 2h  

Enseignants présents : 

- C. Charrier  CPA                 -  I. Grange   CE2B            

- C. Lancre CPB    -  E. Marcelin CM1A 

- F. Karoyan  CE1A                                           

- A.M Michon CE1B                  - C. Lafite  CM2A    

- I. Fiquet  CE2A                  - K. Leinen  CM2B 

- S. Da Silva  CE2A/CE2B    - Mme Guyot enseignante remplaçante 

- S. Petit CE2C    -  J. Papazian CE2C  
 

Représentants de parents d’élèves :  

 Mme Foucart,  Mme Marouzet pour l’API  /  Mme Pecqueur, Mme Masset pour la FCPE 
 

Représentants de la Municipalité :  

C. Chabrier adjointe au maire aux affaires scolaires et à la petite enfance, Mme Aubert élue. 

Absents excusés : 

O. Hodges Inspecteur de l’Education Nationale de la circonscription de Dourdan 

A. Parent , psychologue scolaire – Mme Bachoffer , maître G du RASED, Mme Marquand, maîre E du Rased 

C. Bloquet enseignante 

 

Ordre du jour : 

1) Bilan du 1er mois d’accueil des élèves / enseignement en présentiel et à distance. 

2) Bilan des APC et prises en charge RASED. 

3) Point sur la coopérative scolaire.  

4) Préparation de la rentrée 2020. 

5) Questions diverses transmises. 

 

     

1) Bilan du 1er mois d’accueil des élèves / enseignement en présentiel et à distance 

● Bilan du 1er mois d’accueil des élèves 

A ce jour, environ 90 enfants ont retrouvé le chemin de l’école. Ils sont majoritairement accueillis selon les 

modalités suivantes : accueil à temps plein des élèves prioritaires, accueil en alternance des autres élèves, 

à raison d’une semaine sur deux. 

Les classes ont été aménagées afin de respecter le protocole sanitaire en vigueur. La journée est rythmée 

par de nombreux passages aux sanitaires (hygiène des mains). Les entrées et sorties des élèves ont été 

échelonnées (horaires et lieux) afin d’éviter tout attroupement et tout engorgement des points d’eau. Des 

sens de circulation ont été définis pour éviter tout croisement.                                                                                                

Les services de récréations ont également été revus (1 service par niveau de classe).  

Cet accueil s’est effectué dans de bonnes conditions. Les élèves semblent heureux de se retrouver et de 

reprendre contact avec l’école afin d’y poursuivre leurs apprentissages.   



La procédure à suivre en cas de suspicion a été appliquée. Tout enfant/adulte présentant un ou plusieurs 

des symptômes de COVID-19 a été immédiatement isolé en salle dédiée, renvoyé à son domicile et prié 

d’effectuer une consultation médicale indispensable avant de regagner l’école.  

La difficulté rencontrée depuis le 18 mai a été de gérer l’évolution quotidienne des demandes d’accueil qui 

a généré une surcharge de travail conséquente pour les équipes scolaires et périscolaires.  

 

● Evolution à compter du 22/06/20 

A compter du 22/06/20, les élèves devront tous reprendre le chemin de l’école. Un protocole allégé nous 

sera transmis, la disposition des classes sera revue afin de respecter ce protocole. Les autres dispositions 

(horaires d’accueil, de sorties et de récréations échelonnés) seront maintenues. 

 

● Bilan de l’enseignement en présentiel et à distance 

L’enseignement à distance s’est effectué de manière très satisfaisante à partir de plans de travail 

communiqués de façon hebdomadaire, quotidienne ou bihebdomadaire. Il s’est essentiellement focalisé sur 

le français et les mathématiques. Les supports proposés ont été de nature variée : fiches de travail, 

capsules vidéo, classes virtuelles, supports numériques…  Les retours des familles sont très positifs. Les 

enseignantes ont eu recours à des pratiques pédagogiques parfois nouvelles pour elles, ce qui a nécessité 

un investissement très conséquent de leur part. Un contact a pu être maintenu avec la quasi-totalité des 

familles. Des différences dans la réalisation effective du travail donné ont toutefois été constatées au retour 

des enfants à l’école, renforçant certaines disparités déjà existantes. Des consolidations d’apprentissages 

ont donc été entreprises. Un suivi à distance par certaines AESH a également pu être mis en place pour 

les élèves en situation de handicap n’ayant à ce jour pu reprendre le chemin de l’école. 

  

2) Bilan des APC et prises en charge RASED 

             ●  APC :  
58 élèves ont bénéficié de l’APC cette année, soit, 21% de l’effectif, dont: 9 élèves de CP, 9 de CE1, 20 de 

CE2, 10 de CM1 et 10 de CM2 . Parmi eux, 36% ont bénéficié d’au moins 12h d’APC.                              

Les séances ont eu lieu du mois de septembre au 13/03/20. Elles ont été majoritairement centrées sur la 

lecture / compréhension. Certaines prises en charge se sont poursuivies par visio durant le confinement. 

             ●  RASED :  
• Suivis de plusieurs élèves par le maître G (aide à dominante rééducative), Sophie Bachoffer. 

•  Mme Parent, la psychologue scolaire a suivi quelques situations à l’occasion d’équipes 

éducatives, d’équipes de suivi de scolarisation ; elle a réalisé des bilans et des observations de 

classe.  

• Suivis par le maître E (aide à dominante pédagogique), Carole Marquand  

CP : 5 élèves ont été suivis en lecture et 3 en mathématiques, une à deux fois par semaine, selon les 

périodes. 

CE1 : 7 suivis en lecture / compréhension, passage à l'écrit et 4 en mathématiques, une à deux fois par 

semaine selon les périodes. 

 CE2 : 5 élèves ont bénéficié d’une poursuite d’aide en français, deux fois par semaine jusqu'en février. 



 

Lors du confinement, Mme Marquand a poursuivi ses aides auprès des élèves pour lesquels elle 

intervenait à l’école : envoi de travail aux familles, échanges réguliers avec les enseignantes concernées ; 

contacts téléphoniques avec des familles. Mme Parent est également intervenue pour quelques situations 

spécifiques.  

 

3) Point sur la coopérative scolaire 

En raison du confinement, toutes les sorties réservées ont dû être annulées. Une demande a été faite à 

l’OCCE afin de pouvoir réaliser l’achat de malles de rallye lecture pour les classes. Cette demande a été 

refusée. Les fonds serviront donc à l’achat de petit matériel pour les arts visuels, à l’achat d’albums. La 

somme restante sera affectée à l’année scolaire 2020-2021. 

 

4) Préparation de la rentrée 2020 

L’effectif actuel est de 276 élèves. Les prévisions connues à ce jour porte cet effectif à 283 pour la rentrée. 

La structure suivante est envisagée : 

Classes Effectifs 

CP  23 + 23 

CE1 27 

CE2 28 

CP/CE2 8 + 15 

CE1/CE2 19 + 6  

CM1 27 + 28 

CM2 28 + 28 

CM1/CM2 16 + 7 

Effectif total 283 

Les modalités d’accueil pour la rentrée ne sont pas connues, à ce jour. Il est demandé aux parents de venir 

consulter le panneau d’affichage le lundi soir précédant la rentrée afin d’en prendre connaissance. 

 

5) Questions diverses 

API : Organisation éventuelle d’une visite d’école pour les futurs CP : Pour le moment cela n’a pas été 

prévu. Une concertation entre les deux écoles devra avoir lieu pour voir si cela est envisageable et selon 

quelles modalités. 

FCPE : Les listes de fournitures par classe sont attendues afin de pouvoir diffuser le bon de commandes 

groupée aux familles. Ces dernières seront communiquées le plus rapidement possible.  

 

 

Fait à : Forges-les-bains La secrétaire de séance 
Grange Isabelle 

La Directrice de l'école 
Grange Isabelle 

Le : 01/07/20 

  

                                                                     


